
Aéroport 
AirportNICE 

Accueil : Comptoir à personnel non permanent
Reception: Desk that is not permanently mannedVotre contact / Your contact: 

AÉROPORT DE NICE – CÔTE D’AZUR 
TT CAR TRANSIT 
Terminal 1 

Tél. de France / Tel. from France: 04 92 29 13 83 
Tél. hors de France / Tel. outside France: +33 4 92 29 13 83 
E-mail / infonice@ttroissy.net

GPS 
70 12’ 41” E 
430 39’ 57” N 
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NICE 
Aéroport 
Airport

Tél. de France / Tel. from France: 04 92 29 13 83 

Tél. hors de France / Tel. outside France: +33 4 92 29 13 83 

E-mail / infonice@ttroissy.net

•

Comment s’y rendre / How to get there: 
En bus / By bus: 

Depuis la gare de Nice-Ville : bus n° 99. / From the Nice-Ville station: bus n° 99. 

Depuis la gare routière : bus n° 98. / From the bus station: bus n° 98. 

En voiture / By car: suivez la route nationale N98 (Promenade des Anglais). / take the national route N98 

(Promenade des Anglais). 

Pour la restitution, dans la zone de l’aéroport Nice Côte d’Azur, suivez la direction « Terminal 1 ». Continuez tout droit sur le 
linéaire du Terminal 1 en suivant « Toutes directions ». Juste avant le dépose-minute, tournez à gauche en suivant « P2, P3, 
T2, Nice ». Au petit rond-point, prenez à gauche. Laissez votre véhicule sur le parking TT Car Transit 

. Contactez impérativement TT Car Transit pour confirmation du code d’accès au parking. Rendez-vous au bureau TT Car Transit, par la porte A1, dans la zone d’arrivée face au « 
visitors lounge espace bienvenue » pour remettre les clés et la carte grise du véhicule. / For the drop-off, in the airport area, follow the “Terminal 1” signs. Continue straight on linear

Terminal 1 ,following the “Toutes directions” (all directions) signs. Just before the dépose-minute (kiss and fly), turn left following “P2, P3, T2, Nice”. At the small roundabout, turn left. 

Leave your car in the TT Car Transit car park . You must contact TT Car Transit to confirm the accurate access code to the car park. Go to the TT Car Transit office, via gate A1, in the 

arrival area facing the “welcome visitors lounge space” to hand back the keys and registration certificate of the vehicle. 

Livraison : 

Arrivée au Terminal 1. Rendez-vous au bureau TT Car Transit du 
Terminal 1 dans la zone d’arrivée face au « visitors lounge espace 
bienvenue ». Arrivée au Terminal 2. Rendez-vous au Terminal 1 par la 
navette gratuite Aéroport, départ à la porte A3. Puis rendez-vous au 
bureau TT Car Transit du Terminal 1 dans la zone d’arrivée face au « 
visitors lounge espace bienvenue ». Livraison uniquement sur 

coordonnées de vol ou sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à 

l’avance. infonice@ttroissy.net

Restitution : 

Après avoir déposé votre véhicule au parking TT Car Transit, rendez-vous au 
bureau TT Car Transit au Terminal 1 pour remettre les clés et la carte grise du 
véhicule. Reportez-vous au paragraphe « Comment s’y rendre » pour les 
informations détaillées. 
Contactez impérativement le centre pour confirmation du code d’accès au 
parking. Restitution uniquement sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables 
à l’avance. infonice@ttroissy.net

Horaires d’ouverture de l’agence : 

Du lundi au vendredi : de 8h à 17h sauf les jours fériés. Les livraisons son 
assurées entre 6h30 et minuit, et les restitutions entre 6h et 21h 
uniquement sur coordonnées de vol ou rendez-vous confirmé 4 jours 
ouvrables à l’avance. infonice@ttroissy.net

Attention : 

Les livraisons et les restitutions à l’aéroport de Nice sont assurées tous les 
jours y compris les week-ends et jours fériés (pendant les horaires 
d’ouverture) sur coordonnées de vol ou rendez-vous confirmé 4 jours 
ouvrables à l’avance auprès de TT Car Transit. infonice@ttroissy.net

Pick-up: 

Arrival at the Terminal 1. Go to the TT Car Transit office in Terminal 1 in front of the 
arrival area “visitors lounge area welcome”. 
Arrival at the Terminal 2. Take the Airport free shuttle bus at gate A3 to go to
Terminal 1. Then go to the TT Car Transit office in Terminal 1 in front of the arrival
area “visitors lounge area welcome”.
You can only pick up your vehicle upon presentation of flight details or with
an appointment confirmed 4 working days in advance. . 
infonice@ttroissy.net

Drop-off: 

Park your vehicle on the TT Car Transit carpark and go to the TT Car Transit 
office in Terminal 1 to hand back the keys and the registration certificate of the 
vehicule. See “How to get there” part for detailed information. 
You must contact the center to confirm the accurate access code to the 
carpark. You can only drop off your vehicle with an appointment confirmed 4 
working days in advance. . infonice@ttroissy.net

Appointments can be made by phone: 

Monday to Friday: 8h to 17h except holidays. The sound carried between 6.30am 
and midnight deliveries and refunds between 6am and 9pm only flight details or 
with an appointment confirmed 4 working days in advance. infonice@ttroissy.net

Warning: 

Pick-ups and drop-offs at Nice airport are handled seven days a week, including
weekends and public holidays (during opening hours) upon presentation of flight 
details or with an appointment confirmed 4 working days in advance with TT 
Car Transit. infonice@ttroissy.net

JOURS FÉRIÉS / PUBLIC HOLIDAYS 

2014 : 1/1 • 21/4  • 1, 8 , 29/5  •  9/6  • 14/7 • 15/8 • 1, 11/11 • 25/12 
2015 : 1/1 
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